



GRUPO ACMS Consultores

EPES ARTES GRÁFICAS S.L. obtiene la certificación FSC



(ER-0772/2013)

Alcance ISO 9001

Diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión de la calidad, medioambiental, de la prevención de riesgos laborales, protección de datos, seguridad alimentaria y de la calidad y competencia técnica en laboratorios clínicos.

Alcance ISO 27001

Los sistemas de información que dan soporte a las actividades de diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión y el diseño, desarrollo y comercialización de software de sistemas de gestión de acuerdo con la declaración de aplicabilidad vigente.



Publicada el 01/05/2015

La empresa madrileña EPES ARTES GRÁFICAS S.L., ha obtenido recientemente la certificación de su Sistema de Gestión de Cadena de Custodia conforme a las exigencias de la Norma FSC, por la entidad certificadora SGS-ICS, bajo el asesoramiento de la Consultora de Calidad y Medio Ambiente, Grupo ACMS Consultores.

Con esta certificación, EPES ARTES GRÁFICAS, empresa dedicada a la Impresión en Offset de todo tipo de productos (Folletos, dípticos, revistas, libros y todo tipo de impresos de publicidad), demuestra su compromiso con la gestión ambiental, y un adecuado comportamiento con el entorno, incidiendo en la adquisición de material certificado FSC, procedente de bosques bien gestionados o bien de fuentes controladas, alineados con la Política y objetivos de la organización.

El certificado de Cadena de Custodia FSC facilita, de este modo, la transparencia en el flujo de productos hechos de materiales procedentes de bosques bien gestionados, a través de toda la cadena de suministro. El Sistema de Cadena de Custodia ha sido establecido para las actividades de: ?Compra de papel certificado FSC pure, FSC mixed y FSC recycled, para la impresión y/o manipulado de todo tipo de trabajos de artes gráficas FSC pure, FSC mixed y FSC recycled por sistema de transferencia, con posible subcontratación de la encuadernación y manipulado?EPES ARTES GRÁFICAS S.L., inicia así su apuesta por la competitividad e innovación, que concluirá con la futura certificación de su Sistema de Gestión de la Calidad ISO 9001 y Gestión Ambiental ISO 14001, en los próximos meses. Para la implantación y el desarrollo del proyecto, EPES ha contado con la colaboración y el asesoramiento de la consultora especializada en Sistemas de Gestión, GRUPO ACMS Consultores. Desde Grupo ACMS Consultores, agradecemos a EPES ARTES GRÁFICAS S.L. la confianza depositada en nuestra organización, y les felicitamos por el resultado obtenido. Acerca de EPES ARTES GRÁFICAS S.L. ? www.graficasepes.com

Fundada en 1962, EPES Artes Gráficas es una empresa consolidada dentro del sector, orientada desde su inicio a la impresión de alta calidad. El objetivo de EPES Artes Gráficas consiste en superar los altos niveles de calidad ya alcanzados, ofreciendo un servicio personalizado y siempre a la medida del cliente.

En EPES Artes Gráficas contamos con unos avanzados medios tecnológicos y con personal altamente cualificado y experimentado, enfocados a satisfacer las necesidades más exigentes de nuestros clientes, garantizando siempre una alta calidad. EPES Artes Gráficas está ubicada en el municipio de Alcobendas, a unos 500 metros de la A-1, y a tan solo 16 kms. del centro de Madrid.



Nos definimos como una compañía consultora independiente cuyo objetivo fundamental es suministrar servicios de consultoría en las áreas de Gestión empresarial, que representen para el cliente una solución excelente, que satisfaga sus necesidades explícitas o implícitas, tenga en cuenta las regulaciones y normas aplicables, y cumpla los objetivos de plazo y coste establecidos.

Madrid

C/ Campezo 3, nave 5 28022 Madrid

Tfno.: (+34) 91 375 06 80

Burgos

Centro de Empresas, 73 09007 Burgos

Tfno.: (+34) 947 041 645

Barcelona

C/ Plaça Universitat 3 08007 Barcelona

Tfno.: (+34) 93 013 19 49

México

José González Varela 15 14700 Tlalpan

Tfno.: (+52) 5513 39 96 22